

Barrio de las alegrías

BELEN LEZAMA

cada mañana del po de aguerridos lencia lúdico cul- beo por la belleza orque es detalle que tales turistas eran aborígenes. centenar de gras de estos lares. Y ría, además, rein- es la primera vez fines. Como es el de la **Toleran- ch**, o ese viaje por **Ipujarras**, **Aben de Mecina Bom- no**, pues no con- abajarse una zona a parte del **Albai-**

donde, de cuando en vez, tenemos la suerte de que se organice alguna exposición, algún concierto... La casa **Horno del Oro**, donde se encuentra el archivo de seguridad del fondo documental musical de **Andalucía**. Más tarde, otra visita al **Centro de Estudios Arabes**, en el **Chapiz**, y total, ya que está al lado, el acogedor carmen de la **Victoria**, gloria de la **Universidad**, desde donde, a punto ya de desfallecer de gusto y de pájara colectiva, queda el tiempo justo de recuperar energías en un clásico de la intendencia albaicinerana: migas de pan y sardinas en los **Mascarones**. Ya repues- tos, y por la **Puerta de las Pesas**, en donde apli- caban correctivo a quienes engañaban con el peso a los compradores -qué sinvergüenzas-, una pasa- da por el **Palacio de Dar-al-Horra**, que quiere decir *Casa de la señora honesta*, ya ves tú por dónde, y cuya honesta moradora más célebre parece que fue la madre de **Boabdil**, de cuya

en el **Mira- viesia** inten- e abrir nue- a lo mejor, ltural, cuyo n la irreme- a la **Alham-** descubre la ipo y condi- ez; el presi- antonio del de **El Valle** saria **Alicia no Alcaraz**, **Granada** y nto; el cate-



Moratalla se presentará a la reelección al frente del PSOE

RAFAEL LOPEZ • GRANADA

José Moratalla optará a la reelección como secretario general del PSOE de Granada en el próximo congreso ordinario del partido, que se celebrará a principios del próximo mes de julio. El secretario de Organización, Luis González Vigil, afirmó ayer que por el momento no hay más candidaturas al cargo. «Y no creo que las vaya a haber», apostilló.

González Vigil subrayó ayer el clima de unidad que vive el partido después del último congreso y vino a decir que el PSOE acude a su próxima cita congresual, a finales de este mes, como una balsa de aceite. Dicha cita, que tiene carácter extraordinario, servirá para elegir a los delegados por Granada a los próximos congresos regional y nacional.

Los socialistas granadinos han celebrado asambleas en todas sus agrupaciones para elegir los delegados al congreso provincial extraordinario. González Vigil destacó que las asambleas se han caracterizado por la ausencia de confrontación entre los sectores del partido. «El último congreso cerró la crisis del PSOE de Granada», ase-

veró. A ello agregó que los listas han superado ya el c entre sectores o personas.

El PSOE se ha propuesto uno de sus principales obj recuperar las alcaldías de las des ciudades perdidas en la mas elecciones municipale supusieron la antesala de la ría del PP en las generales ello, crearán una comisión tiva municipal de Granada y celebrarán también conq municipales de la ciudad.

Otra de las decisiones socialistas es la de crear una sión de ética para ejercer la de control sobre los cargos cos electos del PSOE. «La ir del partido quedó muy dañi las actuaciones de unos cua dijo González Vigil al referir serie de escándalos que m ron la credibilidad de los so- tas.

Las agrupaciones de Gr han presentado unas quin enmiendas a las ponencias. L tura de la ejecutiva es la de q delegados al congreso reg sean distintos a los que se para el nacional, con el obje dar mayor participación.

Los socialistas crean un área sectorial de medio ambiente

III.IV ha desarrollado más a